

HOMMAGE AU PAPE FRANÇOIS
MESSAGE DE ELISABETH MARTIN-MEMBRE DU COMITE DIRECTEUR DE L'AJCF
COMMISSION THEOLOGIE

“Très sensible, moi aussi, aux pensées fraternelles de nos ami(e)s jui(f)ves qui font part de leur proximité fraternelle face à notre tristesse du départ brutal de ce grand pape qui a redonné à l'Église sa grandeur originelle en se préoccupant des périphéries et des petits, ce qui est la chair de nos Évangiles, loin des ors du Vatican et des tentations de prise de pouvoir (un "serviteur" du Christ, donnant un début de place aux femmes, amoureux de la Création et défenseur de l'écologie et de la synodalité). Oui, il a dénoncé ce non sens de l'antisémitisme chez un chrétien et nous a invités à "recueillir les valeurs du judaïsme", comme le signale si bien Joël en relevant ses paroles dans Evangelii gaudium. Un homme simple et bienveillant, ouvert et plein d'empathie, comme l'ont côtoyé ceux qui sont allés à Rome. Certes, pas "parfait", mais qui l'est, avec de telles responsabilités ?

Il nous faut croire en l'action de l'Esprit Saint et du discernement des 135 cardinaux électeurs pour la désignation d'un nouveau pape, un pape qui prenne le relais et continue à déployer les intuitions et ébauches de révolution de François, et continue d'approfondir ce lien aux sources juives et ce partenariat essentiel pour l'avenir du monde.

Belle octave de Pâques à tous les amis chrétiens."

Elisabeth Martin